

11 mai 2023

## **Premier aperçu de la nouvelle ID.7 GTX: une berline longue distance, plus puissante et dotée d'une traction intégrale**

- Première mondiale du modèle performance au Salon international de l'automobile (IAA Mobility) à la fin de l'été
- Après l'ID.4 et l'ID.5, l'ID.7 est le troisième modèle à porter l'abréviation GTX
- GTX est synonyme de mobilité électrique et de sportivité intelligente

**Wolfsburg – Il y a trois semaines, Volkswagen a présenté la nouvelle ID.7, une berline entièrement électrique pensée pour la classe moyenne supérieure. Dès la fin de l'été, une variante plus dynamique suivra, avec la première mondiale de l'ID.7 GTX. Équipée de la dernière génération de motorisation des modèles ID., de la traction intégrale Dualmotor et de nombreux éléments de design sportifs, la berline longue distance se transforme en bolide haut de gamme. Le nouveau modèle GTX sera présenté à l'IAA Mobility à Munich (du 5 au 10 septembre 2023).**



Premier croquis de l'ID.7 GTX

confèrent à la ID.7 GTX une personnalité unique et puissante.

Le noir et le rouge façonnent l'identité de la GTX. Le rouge se retrouve dans les coutures contrastantes des sièges, sur le tableau de bord et les portes, ce qui rend la GTX très reconnaissable. Le design extérieur est caractérisé par des éléments noirs brillants. Associés à la peinture de toit noire de série et aux vitres teintées, ils

GTX, l'alliance du plaisir au volant et de l'efficacité. Comme sur les anciens modèles GTX ID.4 et ID.5, le gestionnaire de dynamique de conduite prend en charge la commande intelligente de la traction intégrale Dualmotor de l'ID.7 GTX. Un logiciel développé spécialement par Volkswagen a pour objectif d'optimiser l'efficacité, la dynamique et la stabilité de conduite. Le gestionnaire de dynamique de conduite commande non seulement le moteur, mais également l'ensemble des systèmes de régulation du

Contact presse  
AMAG Import SA  
Volkswagen Communications  
Christian Frey  
PR Manager Volkswagen  
Tél. +41 56 463 94 61  
vw.pr@amag.ch



En savoir plus sur  
vwpress.ch ou

volkswagen-newsroom.com



freinage, de la direction et de la suspension, indépendamment du profil de conduite sélectionné. La suspension et la direction de la berline ont été perfectionnées sur la base de la plateforme modulaire électrique (MEB) et offrent, grâce à la sélection du profil de conduite, un large éventail de possibilités entre confort et sportivité. L'ID.7 GTX revendique ainsi sa place de modèle haut de gamme au sein de la famille ID.

### **GTX, une formule gagnante**

Depuis deux ans, la marque sportive GTX fait partie du portefeuille de Volkswagen, avec des modèles performance entièrement électriques. Ses véhicules dynamiques allient mobilité électrique, durabilité et sportivité intelligente. Le design dynamique des modèles GTX souligne en outre leur caractère particulier et bien reconnaissable.

### **Remarque**

Vous trouverez davantage d'images sur nos modèles ID. dans notre banque de données médias [vwpress.ch](https://vwpress.ch).